
Se escribe con ll:

• Las palabras que terminan en –illo, -illa, -alle, -elle, -allo, -ello, -ella.

• Cuando una palabra se escribe con ll, sus derivados también llevan ll.

• Los verbos terminados en –ellar, -illar, -ullar y -ullir.

• Las palabras que empiezan por fa-, fo-, fu- .



Se escribe con y:

• El fonema átono /i/ en que termina un diptongo o triptongo al final de una palabra aguda: hoy, Uruguay.
Excepciones: saharaui, bonsái.

• Tras los prefijos ad-, des-, dis-, y sub- .

• Las palabras que contienen la sílaba –yec-.

• Los plurales en –es de los sustantivos cuyo singular terminan en y, excepto: jerséis.

• El gerundio del verbo ir (yendo).

• Todos aquellos verbos que no llevan ni ll ni y en su infinitivo, en el caso de que precisen este sonido.
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